



SAFETY 22 CON NIC PATEE

POR WRNW

¡La **Conferencia Anual de la Sociedad Estadounidense de Profesionales de la Seguridad** - Safety 22 - está a menos de un mes! Este año en Chicago, Work Right se complace en participar nuevamente en este evento anual que conecta a profesionales con ideas afines sobre los últimos desafíos, oportunidades e innovaciones en la industria. Esta semana nos sentamos con uno de los presentadores que conocemos, Nic Patee de Work Right, para aprender más sobre su participación en la conferencia.



AMERICAN SOCIETY OF
SAFETY PROFESSIONALS



Nic Patee,
Fisioterapeuta,
Director Ejecutivo,
Work Right NW

SAFETY22
CONFERENCE + EXPO

Lista de verificación diaria para el atleta industrial y la prevención de lesiones

WR: ¿De qué estarás hablando este año en la conferencia?

NP: Chantel Gorton y yo estamos presentando conjuntamente "La lista de verificación diaria para el atleta industrial y la prevención de lesiones". Presentaremos una lista de verificación diaria que abarca el bienestar, la ergonomía y los peligros para potenciar la prevención, garantizar el cumplimiento de la seguridad y aplicar las mejores prácticas ergonómicas. Todos conocemos estos principios, pero somos humanos. La mejor manera de garantizar el cumplimiento es a través de una lista de verificación diaria. Traemos todos los principios de la prevención de lesiones al atleta industrial en una lista de verificación diaria simple y efectiva.



WR: ¿Qué esperas lograr con tu participación en Safety 22?

NP: Nuestra misión es normalizar la prevención de lesiones. Tenemos un gran objetivo audaz y peludo de hacer mella en la atención médica y priorizar una actitud de prevención sobre el tratamiento. Mi deseo para esta conferencia es capacitar a otros para compartir esa visión.

WR: ¿Puedes darnos un adelanto de las mejores prácticas para la prevención de lesiones?

NP: "Mida lo que importa", como dice John Dohr. No es diferente con la prevención de lesiones musculoesqueléticas. Trabaje estratégicamente para implementar métricas que puedan cruzar las barreras entre sus líderes operativos de primera línea y sus profesionales de EHS. Esto nos permitirá operacionalizar las estrategias de prevención más rápidamente.

WR: ¿Qué es lo que más te emociona ver o participar en la conferencia? ¿Hay otros oradores o temas que te interese ver?

NP: He estado trabajando con el Consejo Nacional de Seguridad en el **Laboratorio de Soluciones de MSD** como miembro de la junta asesora. Tengo muchas ganas de pasar algún tiempo con mis otros miembros de la junta y los empleados activos de la iniciativa.

WR: Además de la conferencia, ¿hay algo que desees hacer mientras estás en Chicago?

NP: Cada vez que voy a Chicago, espero pasar tiempo con nuestro equipo Work Right en el área metropolitana de Chicago.

Para obtener más información sobre la presentación de Nic, visite **ASSP Safety 22** para registrarte y asistir en persona o virtualmente.

Work Right NW está cambiando la forma en que las empresas ven los peligros en el lugar de trabajo. Nuestro enfoque es educar a la fuerza laboral para prevenir lesiones. Ofrecemos acceso a los Especialistas en Prevención de Lesiones en el lugar de trabajo para poder comunicar los primeros signos de malestar. Estamos cambiando la industria una compañía a la vez ayudando a una persona a la vez.

